

## **EL JUICIO ESTA A LAS PUERTAS ¿ESTAS PREPARADO?**

### **Desenmascarando La BESTIA de Apocalipsis 16:13**

*Todos los textos utilizados en este artículo provienen de la versión de la Santa Biblia, Reina Valera 1960*

En el Evangelio según San Mateo 24:32-33 el Señor Jesucristo dijo: “**De la higuera aprended la parábola: Cuando ya su rama está tierna, y brotan las hojas, sabéis que el verano está cerca, Así también vosotros, cuando veis todas estas cosas, conoced que está cerca, a las puertas.**”

El presente artículo no es en nada sensacionalista, y aunque su título parece fuerte, es necesario desenmascarar lo que tristemente el mundo en general aún no conoce o no lo ha discernido completamente. Y precisamente antes de mostrar que el actual Papa en su nombre incluye los números seiscientos sesenta y seis(666) por el cual las Sagradas Escrituras nos permite identificar quién es el poder o reino que goberna este mundo (en la Santa Biblia se muestran visiones como las tuvo el profeta Daniel en el capítulo 7, específicamente los versículos 17 y 23 que indican que una bestia o monstruo simboliza un reino o un poder político-religioso-económico). Dios en su misericordia nos permite tener pistas para que nadie tenga excusa de conocer la interpretación de la Santa Biblia; es así como la pista se encuentra en Apocalipsis 13:18 “**Aquí hay subditura. El que tiene entendimiento, cuente el número de la bestia, pues es número de hombre. Y su número es seiscientos sesenta y seis.**”

Ha causado revuelo en general el nombramiento de Joseph Ratzinger en todo el mundo por su diferencia marcada con su predecesor Juan Pablo II, tanto en su forma de ser como su vida pasada y la posición tan influyente y sus decisiones contundentes dentro del seno de la Iglesia Católica. Pero más que hablar de un hombre, sencillamente a la luz de la Biblia deseó que se examine la posición de este poder religioso que incide en la vida política de las naciones del mundo, como es el sistema papal.

“**La Iglesia Católica le pone actualmente al mundo una cara apacible, y presenta disculpas por sus horribles cruentades. Se ha puesto vestiduras como las de Cristo, pero en realidad no ha cambiado. Todos los principios formulados por el papismo en edades pasadas subsisten en nuestros días. Las doctrinas inventadas en los siglos más oscuros siguen profesándose aún. Que nadie os engane. El papado que los Protestantes están ahora tan dispuestos a honrar, es el mismo que gobernaba al mundo en tiempos de la Reforma, cuando se levantaron los hombres de Dios con peligro de sus vidas para denunciar la iniquidad de él.**”

Como se indicó anteriormente, Dios nos ha permitido identificar dicho poder y sus enseñanzas mezcladas error con dosis de verdad. “**Una de las trampas de Satanás consiste en mezclar con el error una porción suficiente de verdad para hacerla plausible. Podemos encubrir un veneno mezclándolo con un alimento sano pero no por eso cambiamos su naturaleza. Al contrario, lo hacemos más peligroso, pues se lo tomará con más facilidad.<sup>2</sup>**”

### **Describiendo el número**

El mundo de hoy le fascina lo emocionante y que tenga que ver con la suerte, hasta muchos cristiano se despiden de alguien hasta de su misma familia usando una frase común como “quena suerte”; en lugar se debería decir “Dios te bendiga”, “Hasta muy pronto, si, Dios lo permite”, o similares despedidas pero con una palabra de esperanza.

En pleno siglo XXI, en las emisoras de radio se encuentra uno con temas como la numerología (conocer el número de la suerte), con tendencia esotérica, en búsqueda de la suerte para ganarse por ejemplo la lotería, un afán de ser ricos de forma fácil y sin la bendición de Dios. Muchos cristianos gastan dinero en lotería y nunca le dan siquiera un pán a un necesitado. Es interesante notar que son los más pobres quienes pierden su dinero en juegos de azar.

Pero la Santa Biblia nos muestra que los números permiten identificar, mostrar aspectos relevantes de la

profecía. Es así, como en las Sagradas Escrituras se encuentran profecías como la de las 2300 tardes y mañanas(Daniel 8:14), la de los 1260 días o 42 meses que tanto el profeta Daniel (Daniel 7:25 y 12:7) como Juan en el Apocalipsis 13:13 muestran de forma clara. Es más, en la Biblia existe un libro llamado Numeros, escrito por Moisés, como datos estadísticos del pueblo de Israel en momentos de su liberación de Egipto a la Tierra prometida.

Los números en la Santa Biblia tienen una importancia, no para prácticas esotéricas ni de suerte, sino para información relevante y concisa de eventos pasados y futuros los cuales permiten ser una guía de confrontación entre la verdad y la mentira.

“...y su número es seiscientos sesenta y seis” Apocalipsis 13:18

Este poder fue identificado por el título que ostenta. El Papa según la Iglesia Católica es el representante de Cristo en la tierra o en latín “**VICARIUS FILII DEI**” o el vicario del Hijo de Dios.

Pero si recordamos, el mismo Señor Jesucristo lo expreso según el Evangelio de San Juan 14:16,17 y 26 “**Y yo rogaré al Padre, y os dará otro Consolador, para que esté con vosotros para siempre: Al Espíritu de verdad.... Mas el Consolador, el Espíritu Santo, a quien al Padre enviará en mi nombre, él os enseñará todas las cosas, y os recordará todo lo que yo os he dicho**”

Si, el Espíritu Santo es el verdadero representante o vicario de Cristo en la tierra y no el papado

El método de asignar a cada letra de un nombre su valor numérico se le conoce como **GEMATRIA**. Al tomar el título “**VICARIUS FILII DEI**” y darle su valor numérico reemplazando las letras que tienen valor en números romanos, precisamente la sumatoria da como resultado 666

V	5	F	D	500
I	1	I	E	
C	100	L		
A		S		
R		I		
I		1		
V	5	53		
S				

112      112 +53 + 501 = **666**

Pero aún mas contundente es saber que Benedicto XVI o BENEDICTVM XVI su nombre en latín de igual forma incluye los tres seis, calculando el valor que hay en el nombre y adicionando el numero 16 (XVI)

B	1	6	0	6	y si adicionamos XVI
E					
N					
E					
D	500				
I	1				
C	100				
T					como si fueran neutros frente a la triple
V	5				repetición. 77 sería la perfección Divina
M	1000				666 es querer apparentar ser como Dios
1606					

La casualidad en la Biblia y en los temas de la Providencia no existe. ¿ES o NO ES?, ¿Blanco o Negro?, ¿Si o No?, ¿Bueno o Malo?

Dios nos permite identificarlo, y usted querido lector lo sabe ahora sin disculpa ante el trono de Dios acerca de esta verdad.

Pero mas allá de esta pista, deseo que completemente esta realidad no para que tenga temor y miedo, sino para que se prepare porque la segunda venida del Señor Jesucristo está a las puertas y solo habrán dos grupos como lo ejemplificó el Maestro de los maestros según San Mateo 25:31 – 46, ninguna Iglesia salvárá a nadie porque “**No todo el mundo que está en los cielos” S. Mateo 7:21. Veremos a continuación qué otros aspectos relevantes identifican al papado como el poder que domina el mundo y lo manipula para sus propios intereses.**

## Desenmascarando el papado

Para hacerlo debemos tener en cuenta la clave enseñada en la Santa Biblia en el libro de Isaías 8:20 “*¡A la ley y al testimonio! Si no dijeren conforme a esto, es porque no les ha amaneceido su tradición de los hombres...*”.

Lo primero que indica es que una religión y/o profeta, debe pasarse por el fuego de la prueba, confirmándolo con respecto a la Ley de Dios. Enseña la Biblia o como lo dijo el mismo Señor Jesucristo a los fariseos y escribas en San Marcos 7:8 “*Porque dejando el mandamiento de Dios, os offeréis a la ley de los hombres...*”.

La Ley de Dios no se pone ni se pone en entredicho, porque solo El sabe que es para que exista armonía en el universo. Además, Jesucristo dijo que la muestra de amor hacia Dios es la obediencia r/ a sus mandamientos en San Juan 14:15 “*Si me amáis, guardad mis mandamientos*” y para ello nos ha dejado su Espíritu Santo (San Juan 14:16,17,26) ya que por nosotros mismos no lo lograriamos y la fe en Cristo Jesústina (una fe viva, una fe que lleva a la acción) como dice San Pablo en su carta a los Romanos 3:31 “*confirmando la ley*”. Pablo también dice en Romano 7:12 “*De manera que la ley a la verdad es santa, y el mandamiento santo, justo y bueno*”. Nadie como lo indica San Pablo en Romanos 3:28 se salva o se justifica ante Dios por las obras de la ley, la obediencia es simplemente el resultado del amor, respeto y gratitud a Dios quien nos da la vida y nos salvo. Las leyes rituales (sacrificios de animales, circuncisión, etc) fueron “*clavadas en la cruz*” ya no las practicamos porque en Jesucristo se cumplieron esos rituales y ceremonias, pero la Ley Moral que se encuentra en Éxodo 20:1-17 y que Moisés repite en Deuteronomio 5:1-21; y además ratificadas por Jesucristo mismo en el Sermón del Monte en San Mateo 5:17-20, donde Jesús dice que el vino a cumplir y no cambiar la ley, que nadie puede cambiar ninguno de los mandamientos que el mismo escribió en tablas de piedra (Éxodo 34:27-28) y quien los enseñe y los cumpla es llamado grande en el reino de los cielos y quien no los enseñe será llamado pequeño.

Con el anterior contexto Bíblico, actualmente persisten los extremos que son contrarios a la voluntad de Dios. Primerero, como lo indica Daniel 7:25 “...y pensaría en *cambiar los tiempos y la ley...*”, un poder o reino lo pensaría hacer, y quien lo ha hecho es el papado cambiando los 10 mandamientos de Éxodo 20 por mandamientos de hombres como lo enseña el catolicismo católico. El otro extremo es de aquellos que predicen que la ley (moral) ya no se debe cumplir, permitiendo que el caos, el desorden, y la desobediencia a Dios sea latente, siendo cristianos nominales (un título mas no lo viven) por ultimo el extremo de que los que predicen mostrando que la ley salva, cuando quien salva es la fe en Jesucristo. Simplemente Dios desea que obedezcanos su Palabra por amor y punto. Como lo dice en 1º Juan 1:4 “*El que dice: Yo le conozco, y no guarda sus mandamientos, el tal es mentiroso, y la verdad no está en él.*”

Satánas se ha opuesto desde el principio al gobierno de Dios, a su Ley Moral, y ha enseñado así a la humanidad por medio de falsos maestros, pastores, sacerdotes, etc. En los últimos tiempos Dios permite que un pueblo se identifique del común de todos por dos características específicas tal como están en Isaías 8:20, y se encuentran dichas características en Apocalipsis 12:17 y 14:12 “*Aquí está la paciencia de los santos, los que guardarán los mandamientos de Dios y la fe de Jesús*”.

No van a ser los que más milagros hagan, ni los que llenen más iglesias, ni quienes tengan mas templos, ni quienes prediquen muy hermosos. Son aquellos que desean hacer la voluntad de Dios como está en la Santa Biblia y no como lo enseñan falsamente muchos.

Aquí contrastaremos como el papado es el primero en NO cumplir la santa Ley de Dios, primero porque pretendió cambiarla en parte y porque su propio testimonio es contrario a la Biblia.

1)El papado cambió la Ley de Dios: Tal como dice Daniel 7:25, los diez mandamientos escritos con el dedo de Dios en tablas de piedra, fueron modificados por el papado y dicho poder enseña a todo el mundo unos mandamientos falsos. Primero, **quitó** el segundo mandamiento (Exodo 20:4-6) que según Dios no permite la adoración de imágenes . Segundo, **cambió** el cuarto mandamiento que nos recuerda guardar y respetar el sábado o séptimo día como el día de reposo santificado por Jehová (Exodo 20:8-11) y enseña un mandamiento de hombre que dice “*Santificar las fiestas*”. Y tercero, para tapar el mandamiento que quito (el segundo de la Ley de Dios), tomo el último mandamiento (Exodo 20:17) y lo **dividió** en dos diciendo “*No codiciarás la mujer de tu prójimo*” y otro que dice “*No codiciarás los bienes de tu prójimo*”. Jesucristo mismo dijo en San Mateo 5:17,18 que él no vivo para cambiar la ley, sino para cumplirla vivo a la tierra y mostrarnos a todos que es posible “*obedecer a Dios antes que a los hombres*” (Hechos 5:29) y además en Apocalipsis 22:19 dice “*Y si alguno quitará de las pulterías del libro de esta profecía, Dios quitará su parte del libro de la vida, y de la santa ciudad y de las cosas que están escritas en este libro.*” Es más, aún, en pleno siglo

XX, el papa Juan Pablo II, quien fue muy querido y aceptado por el mundo católico y por dirigentes mundiales tanto políticos, religiosos y económicos; ratificó el cambio del cuarto mandamiento de la ley de Dios, de honrar el sábado, para honrar el primer día de la semana o domingo, dia en el que es conocido históricamente se adorara el sol (de ahí que en idioma en inglés aún se dice *sunday* o dia del sol) y que el emperador romano Constantino al convertirse al cristianismo mandó a todos guardar el primer dia en lugar del séptimo. Con respecto a Juan Pablo II, dejó escrita una carta apostólica llamada “*Dies Domini*”<sup>33</sup>, donde el encabezado dice así “**DEL SANTO PADRE JUAN PABLO II AL EPISCOPADO, AL CLERO Y A LOS FIELES SOBRE LA SANTIFICACIÓN DEL DOMINGO**”.

Se atrevió a cambiar lo que JEHOVA o DIOS, el único DIOS santificó en Génesis 2:3 “*Y bendijo Dios al día séptimo, y lo SANTIFICÓ, porque en él reposó la obra que había hecho en la creación*”. Tristemente, muchos cristianos fieles creen más una encíclica papal que la Santa Biblia, y no leen la Biblia. Todos los días debemos adorar a Dios, todos los días orar y estudiar su Palabra. El problema es que nadie puede cambiar y santificar lo que Dios santificó.

2)El papado pretende cambiar los tiempos: Dios creó siete días, y en todas las culturas el ciclo semanal es de siete días. Pero el papa Juan Pablo II, en la carta “*Dies Dominum*” toma la posición de Dios y dice que el primer día o domingo es el OCTAVO dia. Lo más interesante de dicha carta papal, se acepta que el día sábado es el séptimo dia pero que ha sido cambiado como dia de reposo. “[1]Este, sin embargo, en el ciclo semanal es el octavo después del séptimo, es decir, después del sábado hebreo”<sup>44</sup>, dice la carta papal. Además le coloca a este dia en dicha encíclica titulos como, “el día de la nueva creación” y “el octavo día, figura de la eternidad”. Benedicto XVI el día de su postulación como sumo pontífice (título que históricamente se le daba al emperador romano “César”, imperio que persiguió cristianos) expresó algo que en oídos de muchos que no se detienen a pensar lo que escuchan, será clave para el ecumenismo religioso o unión de las religiones, pero que es una unión como lo dice la Santa Biblia en Apocalipsis capítulo 17 y 18 “*La Gran Babilonia*” o “*La Gran confusión de ideologías*” que son contrarias a la Palabra de Dios. Buscando una “*paz*” como el mundo la d y no como Cristo el da (San Juan 14:27). Benedicto XVI se auto proclamó sutilmente como el pastor que va a unir las iglesias cristianas protestantes e iglesias que salieron de su seno. Usando esta carta “*Dies Dominum*”, le será más fácil ya que la gente obedecerá porque saben que fue escrita por Juan Pablo II, pero realmente detrás de toda declaración de la fe católica estuvo Benedicto XVI, el actual papa, porque el hace parte de la institución católica llamada la Declaración de fe, que reemplazo la institución que asesinó a miles de cristianos en la edad media llamada la Santa Inquisición, cuando nadie podía leer la Biblia, y los perseguían por leerla o por traducirle a otros idiomas diferentes al latin y tristemente que hoy podemos leerla no la leemos por pereza o porque Satanás pone en nuestra mente que leerla vuelve locas a las personas siendo que Jesucristo dijo que la “VERDAD nos haría libres”. Por eso la Biblia exhorta que ante tal unión religiosa/unión de hombres mas sin la bendición de Dios) declara en Apocalipsis 18:4,5 “*Y ola otra voz del cielo, que decía: Salid de ella pueblo mío, para que no seas partícipes de sus pecados, ni recibáis parte de sus plagas; porque sus pecados han llegado hasta el cielo, y Dios se ha acordado de sus malicias*”. La forma más fácil de unir inicialmente las religiones va a ser por algo que identifica este poder (Apocalipsis 13:14-18) y es el día domingo, todas guardan el mismo dia y de ahí en adelante cualquier otro aspecto que acepten así sea contrario a la Santa Biblia lo aceptarán. Pero recuerda querido lector o quien escucha esto, Dios dice lo siguiente acerca de quien acepta la marca que identifica este movimiento ecuménico o de quien acepta este poder (el papado) en Apocalipsis 14:9 “*Y el tercer ángel los signó, diciendo a gran voz: Si alguno adora a la bestia y a su imagen, y recibe la marca en su frente o en su mano, él también beberá del vino de la ira de Dios, que ha sido vaciado puro en el cáliz de su ira...*” Si, muchos aceptarán esta marca distintiva porque están convencidos de dicha mentir, la creen y la predicen (esta es la marca en la frente); pero otros la aceptarán porque les toca obligadamente obedecerla sean ateos o no(significativa la marca en la mano) por que lo contrario dice la Santa Biblia en Apocalipsis 13:17 “*y que ninguno pudiere comprar ni vender, sino el que tuviése la marca o el nombre de su nombre*”.

Muchos preferirán desobedecer a Dios y sus Santas Escrituras por el miedo de no poder desarrollarse económicamente. Por eso Jesucristo dijo con respecto al dinero en San Mateo 6:24 “*Ninguno padece servir a dos señores; porque o aborrecerá al uno y amará al otro. No podréis servir a Dios y a las riquezas*”, y esto no es solamente para los ricos, sino para toda la humanidad porque los pobres también pecan codiciando tener más y

<sup>3</sup>[www.vatican.va](http://www.vatican.va) Página oficial del Vaticano, aquí puede entrar en el Archivo secreto del Vaticano y en el motor de búsqueda escriba “*Dies Dominum*”

<sup>4</sup>Juan Pablo II. Carta Apostólica “*Dies Dominum*” 1998

maldecen a Dios porque no les da para sus propios males, dice Apocalipsis 13:16 “*Y hacía que a todos, pequeños y grandes, ricos y pobres, libres y esclavos, se les pusiese una marca en la mano derecha, o en la frente;*” En el momento final solo habrá dos grupos definitivamente como Jesucristo lo indicó en San Mateo 25:31-46, en donde no importa su estrato social, son estado civil, su situación económica, su color, raza o religión. Dos grupos, los que obedecen al papado y su unión religiosa o quienes obedecen a Dios y su Santa Palabra. Pero cuidémonos de la Biblia que leemos. Les invito a que cuiden todas las versiones bíblicas la Reina Valera 1905, 1960 y 1995 y versiones que no incluyen libros apócrifos o deutocanónicos (que no fueron inspirados por Dios y que la misma iglesia católica lo declara así pero que los incluyen en sus Bibles impresas), ya que dicho poder ha influido tanto que las Sociedades Bíblicas Unidas (SBU) quienes son los que imprimen gran cantidad de Bibles en el mundo entero y en diferentes idiomas, permitiendo la influencia del Vaticano. Actualmente ustedes pueden encontrar una nueva versión (del Nuevo Testamento) que ha salido en circulación llamada “Lenguaje Sencillo” y que en idioma español (donde más católicos existen) específicamente modificaron dos versículos claves, uno es Apocalipsis 1:10 que en la Reina Valera 1960 dice “*Yo estaba en el Espíritu en el día del Señor, y oí detrás de mí una gran voz como trompeta*”, cambiaron *día del Señor* por la palabra dominingo de igual forma en Hechos 20:7.

En el lenguaje original de los manuscritos bíblicos no existe la palabra domingo y en la versión en inglés como no existe la palabra domingo, aun dice la frase “*the Lord's day*” o día del Señor. Hoy van a prender la iglesia católica que todos lean la Biblia, pero es una Biblia modificada. Además usted puede preguntar por una Biblia versión Reina Valera y es muy costosa actualmente, mientras que la versión “Lenguaje Sencillo” es barata y la sacan con un aspecto llamativo para que los niños y jóvenes la lean, a quienes Benedicto XVI les hizo un llamado especial para que le apoyen, y claro al leer una Biblia que tiene mezclada verdad y mentira, muchos harán caso a esa mentira. Otro cambio en dicha versión, que sutilmente es un pretexto usado por muchas religiones cristianas y la misma católica es Hechos 20:7 para decir que San Pablo guardaba el domingo. Pero el texto claramente muestra que había pasado el sábado, y el primer día de semana(un día bíblicamente y científicamente se cuentan de puesta de sol a puesta de sol el giro de rotación de la tierra de 24 horas como lo dice todo Génesis Cáp. 1 donde dice “y fue la tarde y la mañana”, doce horas de oscuridad 6 pm -6 am y doce horas de claridad 6am - 6 pm, y lo confirman los capítulos de la muerte y resurrección de nuestro Señor Jesucristo que están en los Evangelios) estaban reunidos, o sea, comenzando el primer día, en sus primeras horas de la noche. Significa que ese sábado Pablo había estado con ellos enseñándoles todo el día y le había cogido las horas del siguiente día o primero de la semana. Lo interesante es que en la versión “Lenguaje sencillo” pero en inglés dice que era el día “*saturday*” por la noche o día de Saturno. En los manuscritos originales nunca se le da al sábado el nombre de Saturno. Es sofisticado e insidioso este poder para engañar a la humanidad. Le resto para que lea todo el libro de Hechos y va a encontrar que San Pablo guardaba el sábado o séptimo día, y el mismo combatió contra esa tradición de días religiosos que tipificaban a Cristo y otros mandamientos que los fanáticos y escribas habían inventado, ya que hasta el mismo Pedro todavía no sabía como actuar ante judíos y gentiles, pero Dios permitió que Pablo mostrara la Santidad de la ley moral (Éxodo 20) y dejar las leyes rituales(otros sábados o días de reposos que guardaban por tradición los judíos, sacrificios y ceremonias) que ya no se necesitaban más. La Santa Biblia no se contradice, es la Palabra de Dios, y Dios no cambia ni miente como los nombres. Nadie se salvará por guardar la ley moral y específicamente el sábado, pero que no nos salven no significa nunca que no se obedezcan, y peor aún inventando mandamientos de hombres. Apocalipsis 12:17 y 14:12, nos muestra que dichos mandamientos (la ley de Dios escrita con su dedo) identificaran al pueblo de Dios y que Satanás hará todo lo posible por destruir a los que la obedezcan, pero es hermosa la promesa de resurrección dada por Cristo y que nada de eso quedará impune porque Dios traerá toda obra a juicio como los jóvenes, y al haber tenido una vida que pudo haber sido más satisfactoria a los ojos de Dios en Ezeclías 12:13,14 “*El fin de todo el discurso oído es este: Teme a Dios, y guarda sus mandamientos; porque esto es el todo del hombre. Porque Dios traerá toda obra a juicio, juntamente con toda cosa encubierta, sea buena o mala*” No temamos ser obedientes a Dios, ni lo que puedan hacerle al cuerpo dijo Jesucristo, porque como está en Apocalipsis 14:13 “*Oí una voz que desde el cielo me decía: Escribe. Bienaventurados de aquí en adelante los muertos que mueren en el Señor. Si, dice el Espíritu, descansarán de sus trabajos, porque sus obras con ellos siguen*” y que San Juan vio como la multitud vestida de blanco y que vivirán eternamente con el Señor Jesucristo cuando venga por segunda vez y los resucitará Apocalipsis 7:14 “*Yo te diré: Señor, tú sabes. Y el me dirá: Estos son los que han salido de la gran tribulación, y han lavado sus ropas, y las han emblanquinado en la sangre del Cordero.*” Queridos pastores, sacerdotes y líderes religiosos, Satanás en su pelea final va hacer todo lo posible por engañar y engañar, ya que no puede hacer como hace unos siglos de ocultar la Palabra

de Dios, como la encontró Martín Lutero, (siendo católico) que mostró a costa de su vida la verdadera salvación por fe a la humanidad. Satanás aunque sabe que esta derrotado hará todo lo posible para que millones se pierdan y está trabajando doble jornada. Por tanto “si es tan grande la culpa de aquellos que se adhieren a la Iglesia romana, y el riesgo que corren creyendo que es la única Iglesia protestante, defienden, sin embargo, a la sentenciada Babilonia?”. Hoy debemos creerle a la Biblia y solo la Biblia, porque “Bien sabe Satanás que todos aquellos a quienes pueda inducir a desciudar la oración y el estudio de las Sagradas escrituras serán vencidos por sus ataques”<sup>6</sup>. Dejemos el miedo a un lado, dejemos las tradiciones anti bíblicas, dejemos la pereza, dejemos la duda en la Palabra de Dios. No perdamos el tiempo en tanto concierto musical cristiano, y en shows cristianos de milagros y sanaciones temporales con los que Satanás tiene ocupada la mente. Hoy el mercado o negocios cristiano es sofisticado y solapado, cuando millones mueren de hambre física y espiritual. Si Jesús viniera hoy, quitaría las mesas de los negocios “cristianos” que muestran una religión de emociones corto plácidas, llenas de espectáculos y que quitan el tiempo al estudio de la Palabray y de hacer la obra de ir a los “*pequeñitos*”(San Mateo 25:45) que sufren, que son Jesus mismo en este siglo.

¡Despierta Mundo! La “*mies está madura*”

3) Los diez mandamientos violados por el poder papal

Si ha habido poder alguno que enseña y no obedece lo que enseña, y como Jesus les dijo a los fanáticos y escribas en San Mateo 7:9 “... *Bien inválidas el mandamiento de Dios para guardar vuestra tradición*” es el papado.

#### L A LEY DE DIOS Éxodo 20<sup>7</sup>

<sup>8</sup>No tendrás dioses ajenos delante de mí.

“No te harás imagen, ni ninguna semejanza de lo que esté arriba en el cielo, ni abajo en la tierra, ni en las aguas debajo de la tierra. Ni te inclinarás a ellas, ni las honrarás; porque yo soy Jehová tu Dios, fuerte, celoso, que visito la maldad de los padres sobre los hijos hasta la tercera y cuarta generación de los que me abortecen, y hago papa go se quitó este mandamiento, por eso es que se veneran y misericordia a millares, a los que me aman y guardan mis mandamientos.”

“No tomarás el nombre de Jehová tu Dios en vano; porque no dará por inocente Jehová al que toname su nombre en vano y guardan mis mandamientos.”

<sup>9</sup>A cumplirás el día de reposo\* para santificarlo. “Seis días trabajarás, y harás toda tu obra;<sup>10</sup> mas el séptimo día es reposo\* para Jehová tu Dios; no hagas en él trabajo alguno, ni tu hijo, ni tu hija, ni tu sirvicio, ni tu criada, ni tu bestia, ni tu extranjero que está dentro de tus pueblas. <sup>11</sup>Porque en seis días hizo Jehová los cielos y la tierra, el mar, y todas las cosas que en ellos hay, y reposó en el séptimo día; por tanto, Jehová bendijo el día de reposo\* y lo santificó.

\*día de reposo, equivales a Sábado

<sup>10</sup>Honra a tu padre y a tu madre, para que tus días se alarguen en la tierra que Jehová te da.

<sup>11</sup>Honra a tu padre y a tu madre, para que los ministros tengan familia, siendo que de el hogar es una institución divina(Génesis 1:23-24, S. Mateo 19:5) y todo aquél que trabaje en el ministerio debe casarse (1 Timoteo 3:1-7). Y

5HISLOP, Alexander. Las dos Babilomías. Ranson Press International p.430  
6DE WHITE, Elena G. América en la Profecía p.513 Versión breve del Conflicto del Siglos 7Reina Valera Revisada (1960), (Estados Unidos de América: Sociedades Bíblicas Unidas) 1998.

**EL JUICIO ESTÁ A LAS PUERTAS ¿ESTAS PREPARADO?**  
Desenmascarando La BESTIA de Apocalipsis 16:13

La llamada Santa Inquisición, por la cual Juan Pablo II pidió que se resarciera a los judíos de las atrocidades cometidas en su contra.

perdon, pero que sacrificio milnes de vidas inocentes por leer la Biblia y traducirla a otros idiomas o no estar de acuerdo con el papado. Hoy Benedicto XVI hace parte de la Declaración de Fe, la

<sup>44</sup>No cometárs adulterio. El Celibato ha permitido promiscuidad, homosexualismo, misma inquisición pero con otro nombre.

desviaciones y violaciones en el manejo de las personas.

Durante siglos la Iglesia Católica se ha robado a numerosas personas, cobrando misas por muertos, cuando en la Biblia dice que el muerto nada sabe (Ezequiel 9:5,6). La hermosa basílica de San Pedro fue construida robando a la gente enseñando la doctrina de las indulgencias. Miles de propiedades en el mundo confirman la riqueza de dicha Iglesia. Apocalipsis 14:4 y 18: 12-13, a costa de engaño.

Para aniquilar a aquellos que decían la verdad siempre utilizaron falsos testigos o mentirosos, cosa que Dios odia (Proverbios 6:19).

Aemás este mandamiento habla de la mentira. ¿Cuántas mentiras no ha dicho el papado? Por ejemplo : Doctrina del infierno y del purgatorio, la transubstanciación(dicen que la ostia y el vino que además es fermento es el cuerpo y la sangre de Jesus, sacrificando en la Misa a Jesus, siendo que Jesus dijo que eran simplemente símbolos para recordarle I Corintios 11:23-26 ,San Mateo 26:26-29). El Rosario(costumbre págana de rezar y repetir unas frases, lo cual no permite que la gente mejor ore a Dios o hablarle sinceramente). Fechas religiosas inventadas que no son bíblicas y el bautismo de infantes y por aspersión(Se bautiza el que cree S. Marcos 16:16, y por inmersión S. Mateo 3:16, Jesus salió o subió del agua invio que haber bañado)

“No codiciarás la casa de tu prójimo, no codiciarás la mujer de tu prójimo, ni su siervo, ni su criada, ni su buey, ni su asno, ni cosa alguna de tu prójimo.

Tener el codiciable puesto de sumo pontífice es un pecado simulado para tener el poder y ejecutarlo. Benedicto XVI al recibir el cargo mostró eufóricamente un gesto de “Victoria” y no de humildad. No tienen la humildad que Cristo demostró en la tierra de dignarse a lavar los pies a los discípulos(San Juan 13:1-20). El Vaticano codicia tener más riquezas, tener más presencia en todos los países y tomar decisiones que influyen políticamente, económicamente y socialmente la vida de millones de fieles. Todo esto desde tiempos de Martín Lutero ha con llevado a hacer de la salvación del hombre un negocio . Tristemente al llevar a los curas y monjas a hacer votos de pobreza, en lugar de permitir el desarrollo normal de las personas con lleva a que codicien riquezas y son muchos los casos en donde llevan a curas a obtener propiedades y riquezas de forma fraudulenta. El celibato y votos de pobreza son las formas solapadas de la iglesia de no permitir que nadie tenga familia para no heredar bienes y todo quede en cabeza del Vaticano. Olvidan o se hacen que no conocen que “... el obrero es digno de su salario” S. Lucas 10:7

MLP

1

## **EL JUICIO ESTÁ A LAS PUERTAS ¿ESTAS PREPARADO?**

Desenmascarando La BESTIA de Apocalipsis 16:13



Ilustración tomada de la serie Las Bellas Historias de la Biblia tomo 9 Arturo s Maxwell p.60  
Jesucristo lavandole los pies a Pedro según S. Juan 13:6-7

JESUCRISTO lavando los pies a sus discípulos “*De cierto, de cierto os digo: El siervo no es mayor que su señor, ni el enviado es mayor que el que le envió*” Evangelio según San Juan 13:16



ה' זע מיטווע אונדער גראונטער אונדער פֿרְנָסְטָן.

Ayúdenos a difundir este material por cualquier medio. Tiene el derecho del autor para hacerlo, haciendo claridad que no se puede modificar parte de este material ni comercializarlo. Le invito a leer la Biblia y orar. Si desea comprender más la Palabra de Dios o ayudarnos con información relevante escríbanos a [min protestante@yahoo.com](mailto:min protestante@yahoo.com)

*En la próxima entrega desenmascaremos “El Falso Profeta de Apocalipsis 16:1-13”*